



Eine Region zeigt, was sie kann.



Hintergrundinformation zum WestfalenSlam 2014

KurzfilmSlam

Veranstaltungsort:	Cineplex (Saal 1), Südertor 2
Beginn/Dauer:	Slam-Durchlauf 1: 13.30 bis 15 Uhr Slam-Durchlauf 2: 15.30 bis 17 Uhr
Teilnehmer:	Doku „Kreuzgang“ Marcel Lehmann (Berlin), Animation „Milbe“ Karl Tebbe (*Dortmund), Komödie „Resonanz“ Dinh Tran (* Münster), Kurioses „Das Wasser der Seseke“ Matthias Kutschmann (Dortmund), Animation „Undying Love“ Irma Orozco (Lemgo), Musikvideo „Weil wir leben“ Julian Isfort (Münster)
Wertung:	Durch Publikum mit Wertekarten
Gewinn:	Preisgeld 2.000 Euro als Hauptgewinn, Pokale
Kooperationspartner:	Filmwerkstatt Münster, www.muenster.org/filmwerkstatt Cineplex Lippstadt, www.cineplex.de/lippstadt
Jury:	Michael Wiedemann, Andi Rogenhagen
Moderation:	Dirk Glaser

Infos zu Personen

Michael Wiedemann ist Leiter des Kinofestes Lünen und Produzent von ‚Theo gegen den Rest der Welt‘.

Andi Rogenhagen ist Filmregisseur, Schriftsteller und Drehbuchautor. Er wurde als Dokumentarfilmer bekannt und hat die Kinofilme ‚Die Frau, die an Dr. Fabian zweifelte‘ und ‚Ein Tick anders‘ gedreht.

Dirk Glaser ist freier Journalist, Autor und Moderator. Er arbeitete für zahlreiche öffentlich-rechtliche Sender in Deutschland, Österreich und der Schweiz. Glaser moderierte über viele Jahre die Lokalzeit Südwestfalen. Seit 2008 ist er Geschäftsführer der Südwestfalen Agentur mit Sitz in Olpe.

Westfalen hat den Dreh raus!

Westfalen ist Vielfalt. Eine Region mit langer Geschichte, mit Ecken und Kanten, aber auch bunt und modern. Dieses Bild Westfalens, seine Stimmungen, seine Menschen haben kreative Filmemacher, ob Profi oder Amateur für den KurzfilmSlam eingefangen. Das Ergebnis ist genauso bunt, wie das Gesicht dieser Region. Das Publikum darf gespannt sein, auf witzig animierte, dokumentierte, unterhaltsame und kuriose Filmbeiträge.

www.westfalen-initiative.de

Westfalen-Initiative, Piusallee 6, 48147 Münster, Telefon (0251) 591 6406, Telefax (0251) 591 3249, info@westfalen-initiative.de

Stiftung Westfalen-Initiative für Eigenverantwortung und Gemeinwohl

Vorstandsvorsitzender : Wolfgang Hölker, Geschäftsführung: Dr. Niels Lange, Wolfgang Schäfer

Verein Westfalen-Initiative e. V.

Vorsitzender: Dr. Karl-Heinrich Stümmernann, Geschäftsführender Vorstand: Dr. Eberhard Christ



Eine Region zeigt, was sie kann.



Hintergrundinformation zum WestfalenSlam 2014

Westfalen im Visier

Sechs Filmportraits haben es bis nach Lippstadt geschafft. Eine Jury hat die besten Filme aus über 50 Einsendungen ausgewählt. Jetzt heißt es Film ab und für die Zuschauer im Cineplex Lippstadt, den Film ihrer Wahl zu prämiieren! Es gibt zwei gleiche Slam-Durchläufe, so können sich möglichst viele Zuschauer die Filme anschauen und benoten. Für den Sieger lockt ein Preisgeld von 2.000 € Wir wünschen viel Spaß dabei!

(aktualisiert: 14. Juli 2014)

Kontakt: Andrea Geistert-Krol, Westfalen-Initiative
Tel. 0251 591 5586
presse@westfalenslam.de

Der WestfalenSlam:

Der WestfalenSlam bringt Spaß und packende Unterhaltung für jeden! An einem einzigen Tag geht es in zwölf spannenden Wettbewerben um Spiel, Sport, Können und Köpfchen. Poetry, Science, Film, aber auch Rock und Gaming stehen unter anderem auf dem Programm. Junge Westfalen beweisen in Lippstadt in zwölf teils ungewöhnlichen Slams mit Jury- und Publikumswertung ihr musikalisches, sportliches, technisches und kreatives Talent. Der WestfalenSlam wird ein großes Erlebnis, bei dem ganz Westfalen mitmachen, zuschauen und seine Stärken zeigen kann. **www.westfalenslam.de**

Westfalen-Initiative
Piusallee 6
48147 Münster
Tel.: 0251 591 6406
Fax: 0251 591 3249
info@westfalen-initiative.de
www.westfalen-initiative.de

www.westfalen-initiative.de

Westfalen-Initiative, Piusallee 6, 48147 Münster, Telefon (0251) 591 6406, Telefax (0251) 591 3249, info@westfalen-initiative.de

Stiftung Westfalen-Initiative für Eigenverantwortung und Gemeinwohl

Vorstandsvorsitzender : Wolfgang Hölker, Geschäftsführung: Dr. Niels Lange, Wolfgang Schäfer

Verein Westfalen-Initiative e. V.

Vorsitzender: Dr. Karl-Heinrich Stümmernann, Geschäftsführender Vorstand: Dr. Eberhard Christ